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ÉCOLE LE PETIT PRINCE 
Commission scolaire des Draveurs 

44, rue de Juan-les-Pins, Gatineau (Québec)  J8T 6H2 
Tél. : 819 568-3777 – Télécopieur : 819 568-4441 

Adresse courriel : petitprince@csdraveurs.qc.ca 
Site internet : www.csdraveurs.qc.ca/petitprince 

 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal 

Réunion du mercredi 15 mai 2019 
 
 

Sont présents : 
Julie Campeau – parent  
Anne-Marie Loiselle – parent  
Karine Ann Ciura - parent 
Anik Rioux – parent,  
Karine Renoux – parent 
Amélie Parisien - enseignante 
Craig McLellan - enseignant  
Sylvie Boisvert – enseignante  
Julie Racine – enseignante 

Sandra Roberge – représentante du service 
de garde 
Myriam Rioux – représentante du personnel 
professionnel 
 
Nathalie Barbe – directrice  
Caroline Matte - directrice adjointe par intérim 
Paul Loyer – commissaire

 
Sont absents:  
Caroline Proulx – parent  
Roxanne Pilon – parent 
Mélanie Boyer – représentante du personnel de soutien,  

1. Vérification du quorum et ouverture de la séance 

Le quorum est noté. La séance est déclarée ouverte à 19h 04 . 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Les points suivants sont ajoutés dans varias : dates de bulletin et Leucan 

Résolution no CE 30 15-05-19 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Sylvie Boisverts et appuyée par Anne-Marie Loiselle. 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.  

3. Adoption du procès-verbal de la séance du 20 mars 

Résolution no CE 31 15-05-19 

Julie Racine propose l’adoption du procès-verbal de la séance du 20 mars 2019 et Craig McLellan 
appuie la proposition. 

Le procès-verbal du 20 mars 2019 est adopté à l’unanimité.  

4. Suivi au procès-verbal 

Espace Outaouais est déjà complet, pour l’année 2019-2020. Le 2e cycle accepte de devancer 
l’heure de leur rencontre  à 18h00 afin que l’assemblée générale soit à 19h. Les classes 
spécialisées ont été informées concernant l’agenda scolaire.  
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5. Parole au public 

Sans objet.  

6. Liste des effets scolaires 

Mme Barbe présente les listes d’effets scolaires incluant le montant total des achats.  

Résolution no CE 32 15-05-2019 

Anik Rioux propose l’adoption des listes d’effets scolaires pour l’année 2019-2020 et Anne-Marie 
Loiselle appuie cette proposition. 

7. Rapport annuel 

Le rapport annuel n’est pas terminé. Le point est reporté à la séance de juin. 

8. Projet éducatif 

Madame Barbe présente et explique le projet éducatif de l’école Le Petit Prince 
 
Résolution no CE 33 15-05-2019 

Craig Mclellan propose l’adoption du projet éducatif appuyé par Sandra Roberge.  

Le projet éducatif est adopté à l’unanimité.  

9. Politique sur Les gestes de reconnaissance et de civilité 

Mme Barbe présente la nouvelle politique sur les gestes de reconnaissance et de civilité. Elle 
recueille les commentaires et les acheminera au secrétariat général.  

10. Politique Frais de séjour et de déplacement 

Mme Barbe présente les modifications sur les frais de séjour et de déplacement 

11. Résolution pour un élève d’un autre service de garde 

Mme Barbe demande à ce qu’une élève d’une classe spécialisée fréquente le  service de garde le 
matin et le soir à l’école des Belles-Rives , qu’elle soit transportée le matin  vers l’école Le Petit Prince 
et le soir vers l’école des Belles-Rives. 
 
Résolution no CE 34 15-05-2019 

Julie Campeau approuve la résolution pour un élève d’un autre service de garde appuyé par 
Karine Ann Ciura 

La résolution est adoptée à l’unanimité.  

12. Budget 

Mme Barbe présente la prévision budgétaire 2019-2020 en expliquant tous les revenus et toutes les 
dépenses ainsi que des différentes mesures.  Mme Barbe répond aux questions.  
 
Résolution no CE 34 15-05-2019 

 
Sylvie Boisvert propose le budget appuyé par Amélie Parisien 



Procès-verbal de la réunion du conseil d'établissement du 15 mai 2019 
  page 3 de 5 

13. Organisation 2019-2020 

La clientèle sera confirmée le 13 juin 2019. Pour l’instant, il y aura 3 classes du préscolaire, 
3 classes de 1re, 2e, 5e et 6e, une multi 3/4 , 2 classes de 3 et 2 classes de 4. 

14. Assemblée générale – Calendrier 2019-2020 

Mme Barbe confirme que l’assemblée générale aura lieu le 12 septembre 2019 à 19h.  
 
Résolution no CE 35 15-05-2019 

 
Myriam Rioux propose et Julie Racine  appuie 

15. Don  

Nous avons reçu un don de M. Loyer, de Mme Amyot et M. Bussière.  
 
L’acceptation des dons est approuvée à l’unanimité.  

16. Activités éducatives hors-horaire/locaux 

Mme Matte présente une activité facultative aux glissades d’eau Mont-Cascade qui aura lieu le 

14 ou le 22 juin 2019 pour le groupe 202. 
 
Amélie Parisien approuve l’activité, appuyée par Myriam Rioux 

17. Saga Jeunesse (aide aux devoirs) 

 
Résolution no CE 36 15-05-2019 

 

Craig Mclellan propose de poursuivre le service d’aide aux devoirs avec Saga Jeunesse pour l’année 
scolaire 2019-2020 appuyée par Anik Rioux. 

Le choix du traiteur pour l’année scolaire 2019-2020 est adopté à l’unanimité.  

18. Tarification Service de garde 

Mme Roberge présente la nouvelle tarification du service de garde.  

19. Mot de la direction 

 Nous avons une nouvelle secrétaire.  

 Les activités au service de garde pour la semaine des services de garde vont bien.  

 Les choralies ont été un succès. Il y a eu une bévue, la retraite de M. Pierre a été annoncée, mais 
ce n’est pas cette année.  

 Des élèves ont participé à la course Bouge Bouge. Nos élèves ont monté sur le podium. 

 Le personnel travaille très fort. La réussite des élèves est importante pour tous! 

 L’Heure du conte s’est très bien déroulée.  

 Bravo à tout les membres du comité et aux enseignants pour le vernissage. 

 Merci aux parents bénévoles pour les plates-bandes . 

20. Mot des enseignants 

Un mot préscolaire présenté par Julie Racine : 

 Les enseignants ont rencontré les nouveaux élèves qui entreront en septembre.  
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Un mot du 1er cycle présenté par Craig Mclellan : 

 Les différentes activités en classe ont été présentées. 

 Les élèves de 2e année sont dans le thème des métiers où des parents viennent présenter leur 
emploi. 
 
 

Un mot du 2e cycle présenté par Sylvie Boisvert : 

 Les élèves du 2e cycle ont été au musée canadien de l’histoire en avril.  

 Les élèves de 3e année et ceux de la classe 3-4 auront une présentation des Amérindiens. 

 Les élèves de 4e année auront une exposition de machine simple.  
 

Un mot du 3e cycle présenté par Amélie : 

 Les élèves de 3e cycle travaillent le thème des poissons.  

 Il y a eu la finale régionale des apprentis-génies 

21. Mot des spécialistes 

Myriam explique ce qui s’en vient en orthopédagogie d’ici la fin de l’année.  

22. Mot de la technicienne en service de garde 

 C’est la semaine des services de garde. Vendredi, il y aura une grosse journée à Branchaud 
Brière avec 1944 élèves.  

 Aujourd’hui, les élèves du service de garde ont présenté un spectacle de talents incluant les 
élèves du préscolaire à la 6e année.  

 Les inscriptions sont faites pour l’an prochain.  

23. Mot du commissaire 

M. Loyer présente les diverses activités auxquelles il a participé.  

24. Mot de la représentante au comité de parents de la CSD 

 Le programme international demande un dépôt pour le programme. Ce dépôt est remis à l’école 
où l’élève ira s’il ne poursuit pas dans le programme international. 

 La question concernant l’achat des flûtes a été abordée au comité de parents demandant si cet 
article peut être ajouté à la liste d’effet scolaire. Malheureusement, ce n’est pas possible.  

 Le comité a demandé une politique donnant les balises pour les commandites.  

 Les frais de transport de tous les élèves inscrits dans une concentration sont défrayés par la CSD. 

 Tous les élèves de la CSD ont le droit à Microsoft Office 365.  

  

25. Mot du représentant de l’œuvre du Petit Prince (OPP) 

 Les cours du parascolaire terminent cette semaine. 

 Vendredi 24 mai à 17h il y aura une présentation de la pièce de théâtre.  

 L’OPP prépare le BBQ de fin d’année.  

26. Mot de la représentante de l’Organisme de participation des parents (OPPEPP) 

 L’OPPEPP travaille avec le comité vie étudiante pour la fête foraine. 

 L’OPPEPP  compte les cubes énergie. 
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27. Coups de coeur 

 Mme Barbe mentionne que le vernissage a été un vrai succès. 

 Mme Barbe donne un coup de cœur au Service de garde, car les employés se donnent beaucoup 
et toutes les activités sont magnifiques. 

 Mme Boisvert a un coup de cœur pour le vernissage et pour Mme Loiselle, car elle a offert son 
aide pour l’œuvre. 

 M.Mclellan remercie Mme Loiselle pour toute l’aide et tout le soutien qu’elle offre. 

 Mme Campeau remercie la cérémonie des bénévoles. 

 Mme Roberge félicite les élèves 

28. Varia 

 Date de remise des bulletins 
Mme Barbe demande que les normes et modalités soient modifiées afin que le bulletin soit 
disponible sur Mozaik le 26 juin 2019. Elle explique la problématique des corrections des 
examens du ministère et d’autres situations administratives. 
 
Résolution no CE 37 15-05-2019 

 
Julie Racine approuve et appuyé par Anne-Marie Loiselle.  
 

 Campagne d’Halloween de Leucan 
Mme Matte présente la Campagne d’Halloween de Leucan pour l’année 2019-2020 
 
M. Craig demande le vote.  
 

Résolution no CE 38 15-05-2019 

La participation à la Campagne d’Halloween de Leucan a été acceptée à majorité.  

 

29. Levée de la réunion 

La séance est levée à 20h45, proposée par Sandra Roberge et appuyée par Myriam Rioux. 

 

 

 

Caroline Matte 
Secrétaire 


